

**23 février 2007, Whitehorse**

**Allocution à l'occasion de l'ouverture des Jeux d'hiver du Canada**

Merci et bon après-midi.

Merci, Larry Smith, président du conseil des Jeux du Canada, de cette aimable introduction. Même si le mercure est bien en-dessous de zéro, vous pouvez toujours compter recevoir un accueil chaleureux à Whitehorse.

Au cours des deux prochaines semaines, cette ville sera l'hôte de l'un des événements sportifs amateurs les plus importants au Canada. Les Jeux d'hiver du Canada sont la célébration de nos idéaux sportifs nationaux : la compétition de haut niveau, l'esprit sportif, et la poursuite de l'excellence. Les Jeux du Canada incarnent ces idéaux depuis 40 ans, tout comme les milliers de jeunes athlètes d'ici qui ont participé à ces jeux depuis leur première édition, en 1967, à Québec, dans le cadre des fêtes du centenaire du Canada.

Certains d'entre eux ont même représenté le pays au cours de compétitions internationales, notamment aux Jeux olympiques. Parmi ces héros canadiens, on compte : Catriona LeMay Doan, Brian Orser, et Rob Boyd. Sans oublier les légendaires Gaétan Boucher et Sylvie Daigle en patinage de vitesse. Vos jeux perpétueront cette belle tradition.

Une nouvelle génération d'athlètes canadiens de calibre mondial émergera des compétitions tenues ici à Whitehorse. Nous sommes tous impatients de vous voir repousser un peu plus loin les limites de l'excellence athlétique et, par le fait même, démontrer les sommets que les athlètes canadiens peuvent atteindre.

Debout sur la scène, la présence des organisateurs et des bénévoles, l'énergie dans l'air et les visages des meilleurs jeunes athlètes de notre pays me disent que ces jeux seront les plus excitants jamais tenus.

C'est donc avec grand plaisir que je déclare les Jeux d'hiver du Canada 2007 officiellement ouverts.